



## **LA RENUNCIA DE KOFI ANNAN DESATARA LAS MANOS A LOS PARTIDARIOS DE LA VIOLENCIA EN SIRIA**



**Rebanadas de Realidad - RIA-Novosti, Moscú, 03/08/12.-** La noticia de que Kofi Annan, enviado especial de la ONU y la Liga Árabe para Siria, decidió no renovar su mandato que expira el próximo 31 de agosto desatará manos a los partidarios de solucionar el conflicto en ese país con métodos militares, declaró hoy el viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Guennadi Gatílov.

“La decisión tomada por Annan de no prorrogar su mandato de enviado especial de la ONU y la Liga Árabe para Siria suscita numerosas preguntas sobre el futuro arreglo en el país. Annan es un mediador internacional honesto. Pero hay quienes desean ponerlo fuera de juego, lo que les desataría las manos para llevar a cabo una operación militar”, escribió Gatílov este viernes en su microblog en Twitter.

La intención de Annan de renunciar a su mandato fue anunciada la víspera por el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon. Annan se desempeña como enviado especial de la ONU y la Liga Árabe para Siria desde finales de febrero del año en curso. De 1997 a 2006 fue secretario general de Naciones Unidas. Ya se supo que Ban Ki-moon realiza consultas con la Liga Árabe para buscar un sustituto a Annan.

Los enfrentamientos en Siria entre la oposición armada y las fuerzas leales al presidente Bashar Asad causaron más de 17.000 víctimas desde marzo de 2011, según declaró el 19 de julio el presidente de turno del Consejo de Seguridad de la ONU, Néstor Osorio, embajador de Colombia ante Naciones Unidas.

Los países occidentales insisten en la dimisión de Asad, sosteniendo que eso llevará al cese de la violencia. Pero Rusia y China temen que tal desarrollo de la situación provoque una guerra civil y hasta un conflicto regional.

